

# EL SOL DE MEXICO

## A Bajo Precio Surte Bolivia de gas Natural a Argentina

LA PAZ, 19 de abril (AFP).— La venta adicional a la Argentina de 75 millones de pies cúbicos de gas natural a bajo precio provocará que Bolivia deje de ganar 32 millones de dólares anuales, se informó hoy aquí.

La versión, publicada en el matutino local "Presencia", fue conocida pocas horas antes de que llegue a La Paz el canciller argentino, contralmirante Oscar Montes, para suscribir una declaración conjunta

# EL UNIVERSAL

## Desean Aumentar su Comercio Argentina y Bolivia

LA PAZ, 19 de abril (AP). — Argentina y Bolivia iniciaron hoy un análisis de sus relaciones bilaterales en el contexto latinoamericano, al llegar en visita oficial el canciller Oscar Montes.

"Trataremos temas bilaterales, tanto económicos como políticos y revisaremos asuntos internacionales que incumben a los dos países", dijo el visitante poco después de estrecharse en un abrazo con su colega boliviano Oscar Adriazola en el aeropuerto de El Alto.

Montes permanecerá en La Paz hasta el viernes, cuando firmará con Adriazola una declaración conjunta.

El ministro argentino indicó que en sus conversaciones con Adriazola y el presidente Hugo Banzer tendrán preferente atención dos temas: la mediterraneidad boliviana y el diferendo argentino-chileno en torno a las islas Picton, Nueva y Lennox en el canal de Beagle, en el Pacífico austral.

"Estoy seguro que siendo ambos temas tan importante para los dos países, los trataremos en nuestras conversaciones", dijo tras reclamar paciencia de los periodistas que lo entrevistaban en el aeropuerto.

El canciller argentino cumplirá un intenso programa de trabajo, destinado a impulsar convenios de cooperación mutua y a estructurar una declaración conjunta con su colega boliviano, a la que se atribuye particular trascendencia "por el momento internacional por el que atraviesan los dos países", según un portavoz boliviano.

Bolivia rompió relaciones diplomáticas con Chile hace un mes, mientras que Argentina no ha conseguido aún una conciliación de

intereses con ese mismo país en torno a la cuestión de esas tres islas.

"Hay una comisión estudiando el modus vivendi y equilibrio en la zona", dijo Montes. Explicó que ahora trabaja "la comisión número dos" que para ese específico problema han designado Argentina y Chile.

El embajador argentino en La Paz, Luis Ipres Corbatt, había declarado, pocas horas antes de la llegada del canciller, que una "demostración concreta" del apoyo de su país a la aspiración boliviana, sería la firma de un nuevo convenio por el cual Argentina ampliará de 54,000 a 180,000 metros cuadrados la zona franca que ha cedido a Bolivia en su puerto de Rosario. En ese puerto comenzará a operar la próxima semana el barco Simón Bolívar que Venezuela donó a este país el año pasado.

El convenio de ampliación sería firmado al concluir la visita de Montes.

Argentina está igualmente dispuesta a extender sus operaciones comerciales con Bolivia y aumentar sus ventas de trigo a este país.

También está prevista una ratificación de un convenio firmado recientemente por comisiones nucleares de los dos países, por los cuales Argentina prestará asistencia técnica para la investigación atómica.

Bolivia, por su parte, también ha mostrado buena disposición para abastecer a Argentina de hierro y aumentar sus ventas de gas natural. Las empresas petroleras de ambos países tienen un acuerdo de compraventa de gas desde hace varios años.